



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

aus Halle (Saale), Saalekreis, Mansfeld-Südharz und Burgenlandkreis

Halle (Saale)

Schaufenster eingeworfen

Halle (Saale)- Sonntag gegen 03.00 Uhr warfen Unbekannte mittels Gullideckel zwei Schaufenster eines Fahrradgeschäftes in der Regensburger Straße ein, in denen Bikes ausgestellt waren. Die Täter flüchteten zeitnah, ob etwas gestohlen wurde befindet sich noch in Prüfung. Kriminaltechniker sicherten vor Ort Spuren. Die Ermittlungen dauern an.

Sachbeschädigung, Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen

Halle (Saale)- Aus einer Personengruppe heraus wurden am späten Samstagabend die Reifen von zwei Fahrrädern und einem Motoroller in der Ludwig-Wucherer-Straße beschädigt. Die Personen liefen dann weiter Richtung Steintor und haben dabei verfassungsfeindliche Äußerungen und Gesten getätigt. Eine Personengruppe wurden am Steintor festgestellt und Ermittlungen gegen sie eingeleitet.

Einbruch in Einfamilienhaus

Halle (Saale)- Unbekannte brachen am Samstag zwischen 15.30 und 20.30 Uhr in ein Einfamilienhaus in Dölau ein. Nach einem ersten Überblick wurde Bargeld entwendet.

Verkehrsunfälle

Halle (Saale)- Samstag kurz vor 09.00 Uhr fuhr ein PKW vom Rockendorfer Weg auf die Diesterwegstraße auf und stieß gegen einen bevorrechtigten Wagen. In der weiteren Folge drehte sich der PKW und stieß gegen zwei parkende Fahrzeuge. Personen wurden nicht verletzt, an allen Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Halle (Saale)- Ein PKW befuhr Samstag gegen 18.45 Uhr den Zollrain aus Richtung Magistrale kommend und wollte nach links in die Richard-Paulick-Straße abbiegen. Dabei kam es zum Zusammenstoß mit einem entgegenkommenden Kraftrad. Der Kradfahrer wurde schwer verletzt und kam zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus.



.Fahren unter Alkohol

Halle (Saale)- Ein LKW mit auffälliger Fahrweise wurde Samstag gegen 10.00 Uhr von einem Autofahrer gemeldet. In der Merseburger Straße konnte der Laster festgestellt und kontrolliert werden. Eine Atemalkoholkontrolle bei dem Fahrer ergab 1,5 Promille. Sein Führerschein wurde sichergestellt.

Saalekreis

Mann aus See geborgen

Landsberg- Eine im See im Bereich des Steinbruchs Hohenthurm treibende Person wurde Samstag kurz vor 17.00 Uhr gemeldet. Mit Hilfe der Feuerwehr wurde der Mann geborgen. Nach intensiven Reanimationsmaßnahmen wurde der 37-Jährige in ein Krankenhaus nach Halle gebracht, wo er am frühen Sonntagmorgen verstarb. Zwei Zeugen hatten zuvor bereits Rettungsversuche unternommen, konnten den Mann jedoch nicht alleine bergen. Nach derzeitigem Erkenntnisstand soll er das Gleichgewicht verloren haben und war in den See gestürzt. Die Ermittlungen dauern an.

Brand Kleintransporter

Teutschenthal- Im Ortsteil Holleben, Lutherplatz brannte Sonntag kurz vor 01.30 Uhr ein dort geparkter Kleintransporter aus bisher ungeklärter Ursache. Die Feuerwehr kam zum Einsatz und löschte den Brand. Die Ermittlungen dauern an.

Laubenbrand

Merseburg- Gegen 20.30 Uhr am Samstag wurde ein Brand in der Meuschauer Straße gemeldet. Eine Gartenlaube stand in Vollbrand, die Feuerwehr konnte ein Übergreifen auf angrenzende Lauben verhindern. Personen kamen nicht zu Schaden. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden eingeleitet.

Kellereinbruch

Merseburg- ein Kellereinbruch in der Siegfried-Berger-Straße wurde Samstagabend festgestellt. Entwendet wurde ein hochwertiges E-Bike.

Dieb erwischt

Leuna- Samstagnachmittag wurde in einem Einkaufscenter in Günthersdorf ein Ladendieb von einem Detektiv des Hauses erwischt. Der Langfinger hatte ein Mobiltelefon sowie Parfüm gestohlen. Gegen ihn wurde Anzeige erstattet.

Mansfeld-Südharz

Brände

Mansfeld- In einem leerstehenden Haus in der Flutgrabenstraße brannte es am späten Samstagabend in einem Raum im

Erdgeschoss. Die Feuerwehr löschte den Brand.

Sangerhausen- Gegen 03.20 Uhr wurde ein Brand im Kellerbereich eines Mehrfamilienhauses in der Straße der Volkssolidarität gemeldet. Abgestellte Gegenstände im Kellergang hatten gerannt. Da auf Grund des Feuers ein Wasserrohr platze, wurde der Brand eingedämmt, jedoch kam es zu einer Rauchentwicklung bis in die 2. Etage des Hauses. Auch Strom- und vermutlich weitere Versorgungsleitungen wurden beschädigt. Personen wurden nicht verletzt. Einige Bewohner wurden zeitweilig evakuiert. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Körperverletzung

Seegebiet Mansfelder Land- zwei Jugendliche wurden am Sonntag gegen 02.00 Uhr von zwei unbekannt maskierten Tätern im Ortsteil Wansleben am See angegriffen und geschlagen. Hinweise auf den Anlass der Körperverletzung liegen bisher nicht vor. Die Ermittlungen dauern an.

Quad gestohlen

Mansfeld- Ein an der L230 bei Abberode abgestelltes Quad wurde Samstag zwischen 11.00 und 13.45 Uhr von Unbekannten entwendet, während der Eigentümer einen Spaziergang machte.

Handtaschendiebstahl

Klostermansfeld- Samstagnachmittag wurde einer Kundin (33) in einem Einkaufsmarkt ihre im Einkaufswagen abgestellte Handtasche einschließlich Bargeld, Geldkarte und persönlichen Dokumenten in einem unbemerkten Moment gestohlen.

Verkehrsunfall

Sangerhausen- Ein PKW befuh die Erfurter Straße und musste am Fußgängerüberweg vor dem dortigen Kreisverkehr halten. Ein nachfolgender PKW fuhr auf. Es entstand Sachschaden.

Burgenlandkreis

Einbruch

Naumburg- Unbekannte brachen in der Nacht zu Sonntag in einen Baumarkt in der Weißenfelder Straße ein. Entwendet wurde diverses Werkzeug, Teile davon wurden vor dem Markt wieder aufgefunden. Spuren wurden gesichert. Die Ermittlungen dauern an.

Ampel beschädigt

Weißenfels- Im Lasalleweg wurde durch Unbekannte eine Baustellenampel umgeworfen und erheblich beschädigt. Die Sachbeschädigung wurde Sonntagmorgen festgestellt.

Verkehrsunfall

Zeitz- Samstag 11.00 Uhr befuhr ein PKW die Geußnitzer Straße stadtauswärts und wollte nach links in die August-Bebel-Straße abbiegen. Dabei touchierte der Wagen zwei geparkte Autos.

Betrunken Unfall verursacht

Großkorbetha- Zeugen alarmierten Samstagmittag die Polizei, da ein PKW gegen eine Straßenlaterne in der Saalestraße gefahren war und der Fahrer mit dem Wagen anschließend den Unfallort pflichtwidrig verließ. Dank der hilfreichen Zeugenangaben konnte der Fahrer samt PKW sehr zeitnah gestellt werden. Eine Atemalkoholkontrolle verlief positiv mit deutlich über ein Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme. Der Führerschein des Fahrzeugführers wurde sichergestellt. Die Laterne wurde erheblich beschädigt, ebenso das Unfallfahrzeug.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de